
第1828回例会
2018年11月２日（金）12:30～13:30

先週（第1827回例会）の記録
2018年10月26日（金）12:30～13:30

点鐘� ――――――――――――――――――――
君が代斉唱
ロータリーソング“奉仕の理想”
会食（和食・＄100万ミール）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター・ゲスト紹介。
＊今日は“障害年金”についてお話させていただ
きます。20～64歳までの人で、病気や怪我で
働くことができなくなった時は全て“障害年金”
の対象となります。１～３級まであり、障害程
度が高ければ高いほど上の等級になります。
　この“障害年金”で難しいのが、その病気に因
果関係のある症状でいつ受診したのかという
“初診日”を確定させることで、この証明がと
れなければ“障害年金”の請求自体が出来ませ
ん。相談を受けて進めている時にこの問題が生
じてくることがありますが、この場合は根気よ
くあらゆる方法でからんだ糸をときほぐす作業
をしていくことになります。
　最近では以前より障害をかかえておられ、今も
別の病気と闘っておられる方の請求を10ヶ月
要して行い、５年間遡って約460万円を受給
出来ました。本人さんは逆に呆然とされてその
額に驚かれていましたが、５年時効さえなけれ
ばあと３年分受給できました。
　この制度の浸透を望むばかりです。
＊11月はロータリー財団月間です。
＊11月の結婚祝いを差し上げます。
　児島　良　小林　一　田中章夫　本荘弘幸
　山下聖児　米花廉友　倭島昭博の各会員
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊例会後、定例理事会を開催します。
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊雑誌委員会
卓話「明治維新150年　幕末の鳥取」�―――――
　　　鳥取市歴史博物館やまびこ館
�　　　　　　　　　　　学芸員　横山　展宏 氏
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会長会務� ――――――――――――――――――
＊地区大会お疲れ様でした。
＊フェルメール展が今、東京で開催されています。
フェルメールは世界的に大変有名なオランダの
画家で、教科書にも使われていますので、皆様
も一度はご覧になったことがあると思います。
その中で最も有名な「牛乳を注ぐ女」という絵
は「光と影」「青と黄」の『補色」を巧みに駆
使して生活感のある中にたくましく生きる女性
の姿をとらえた作品です。フェルメール展は来
年2月大阪にやってきますので、機会があれば
是非鑑賞にお出かけください。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊ガバナー事務所より、地区大会出席のお礼状。
＊古瀬ガバナーエレクト事務所より、次期クラブ
ロータリー財団委員長研修会・地区補助金セミ
ナーのご案内。12月９日（日）12:15～出雲
出席義務者は次期会長・幹事・Ｒ財団委員長
＊国際ロータリーより、ロータリー会員に対しＲ
Ｉ会長等の名をかたり、資金名目の呼びかけを
するニセメール等SNSへの注意喚起の連絡。
＊例会変更のお知らせ
　鳥取中央　11月12日（月）夜間例会
　　　　　　11月26日（月）→11月24日（土）
　鳥取北　　11月13日（火）夜間例会
　ビジターの受付は、定時定例会場にて
　鳥取　　　11月22日(木)休会　受付なし
＊第２回ＩＤＭを開催します。11月16日（金）
までに終了して下さい。
＊職場訪問の写真をお渡しします。（日本海新聞
社と金田会員より）
出席率� ―――――――――――――――――――
10月26日　会員55名　欠席７名　87.04％
10月  5日　メーキャップ　 ４名　80.00％
11月２・９日、100％出席率を目指します。
メーキャップ会員� ――――――――――――――
10月20日　木原一志会長　坂本　直幹事
　地区大会（岡山）へ
10月21日　木原一志　坂本　直　大田原俊輔
　麻木宏栄　上野賢治　大野憲一　岡本安量



　瀧本浩志　田中好洋　廣谷全宣　森原義博
　山田光成　米村年博　倭島昭博の各会員
　地区大会（岡山）へ
スマイル� ――――――――――――――――――
＊木原一志会員／①地区大会お疲れ様でした。本
日報告の坂本幹事・上野会員・大野会員には宜
しくお願いします。②家族レクリェーション楽
しみにしています。親睦出席委員会の皆様には
お世話になります。
＊油谷博文会員／40周年準備委員会、ありがと
うございました。
＊坂本　直会員／地区大会参加の皆様、お疲れ様
でした。
＊倭島昭博会員／①地区大会にご参加の皆様、ご
苦労様でした。一日晴天に恵まれて良かったで
す。②職場訪問のお世話をいただいた西尾正博
さんに感謝致します！
＊西尾正博会員／地区大会、勝手しました。職場
訪問、参加いただきありがとうございました。
＊森原義博会員／地区大会、お疲れ様でした。
＊牧浦康寛会員／森下さん、ありがとうございま
した。
＊大野憲一会員／地区大会、お世話になり、あり
がとうございました。遅くに参加してごめんな
さい。
＊倭島昭博・森下哲也・岡田信俊・森原義博・
牧浦康寛・平井義一の各会員／金田さん、写真
ありがとうございます。
＊森下哲也会員・伊木恭憲会員／創業記念日。
＊田中章夫会員／ゴルフ優勝。
＊早退５件� 　　　　　　　　　合計31,000円
ゴルフスマイル� ―――――――――――――――
＊田中章夫会員／総会で声を大にしてハンディを
勝ち取った結果です。これからも沢山ください。
＊麻木宏栄会員／５ＲＣゴルフコンペで優勝しま
した。ありがとうございました。合計8,000円
ＩＤＭ日程（時間はいずれも18：30）�――――
１班　11月  9日（金）　花のれん
２班　11月  6日（火）　たき乃蔵
３班　11月  8日（木）　ジャパンズ
４班　10月30日（火）　居酒屋ＭＯＲＩ
５班　11月  9日（金）　ジュジュアン
ゴルフ同好会　平井幹事� ―――――――――――
　10月８日（月）５ＲＣ親睦ゴルフコンペが開
催され、団体戦は1位と1.8点の僅差で準優勝で
した。個人戦は麻木会員が優勝され、同時に行わ
れた第２回コンペは田中章夫会員が優勝。次回は
11月中に開催予定。
出席・親睦委員会� ――――――――――――――
　家族レクリェーションの生野銀山内は寒いので
防寒具を用意してください。
第２回IDMの趣旨説明　会長�―――――――――
＊今回のテーマは「40周年事業に向けて」です。
自由な意見を出してください。
＊継続事業についてですが、湖山のこども食堂は
支援する事業所ではないと考えました。川口さ
んも月１度では支援しにくい、産後ケアが主な
ので支援がしにくいと感じました。IDMの意見
を踏まえて支援の方法を変えていきたいと考え
ています。今後ご報告しますのでご了承頂きた
いと思います。

全員協議会「地区大会の報告」�――――――――
＊木原会長
　10月20日（土）ガバナー補佐・会長・幹事会
が行われ、私と幹事が出席しました。登録委員会、
信任状委員会、選挙管理委員会より報告があり、
末長ガバナーの決議採択がありました。その後は
2017～2018年度における国際ロータリー表
彰、地区表彰が行われました。当クラブは会員増
強目標（３%）達成賞と植樹プロジェクト奉仕賞
で表彰を受けました。終了後は金杉ＲＩ会長代理
夫妻歓迎晩さん会が200名の出席で盛大に行わ
れました。
＊坂本幹事
　10月21日（日）地区指導者育成セミナーに出
席しました。地区研修リーダー佐藤芳郎パストガ
バナーの講演「伝統を積み重ねる」では、PETS
で覚悟と責任をもって独自の企画を立て、記憶に
残るクラブ運営を行ってほしいと話しましたが、
実践できていますかと聞かれました。会員のクラ
ブ活動への参加、実践活動を行い、クラブ活動を
楽しみ、クラブを好きになり、仲間を増やす（会
員増強）好環境を作り出してほしいと述べられま
した。次に特別公演：金杉RI会長代理の「ロータ
リーと私」として、ロータリー活動を通して、ビ
ジョンをもって行動すること、夢をもって生きる
ことの大切さを体得できたと、ご自分の半生、経
歴を交えてお話になりました。
　最後にパストガバナー水野　功氏が「ロータ
リーを楽しみ、クラブ・会員基盤を強化しましょ
う」と、ゾーンの再編と日本チームの方針、日本
の現状、RIの戦略をもとに現状の課題を踏まえ、
地区・クラブのビジョンづくりと目標設定が必要、
ロータリー100周年に向けて財団寄付、米山奨
学会寄付などの寄付へのお願いがありました。
＊上野会員
　本会議は66クラブ、会員・家族・事務局合わ
せ約2500人が出席し盛大に行われました。岡山
フィルによるオープニン演奏の後、末長ガバナー
がRCの地道な努力によりポリオ撲滅を最後まで
やり遂げる、力強く持続的な活動が大切とお話に
なりました。続いて金杉会長代理が御講演になり、
「インスピレーションになろう」について、地域
社会、国際社会に対しインスピレーションを与え
られるような活動を持続的に取り組んでいきま
しょうと述べられました。次に７つの事案の決議
が行われました。
　規模の大きさに驚きましたが、ロータリーを理
解する貴重な機会となりました。
＊大野会員
　藤原正彦先生（数学者・作家）が「日本のこれ
から　日本人のこれから」と題して講演され、日
本人の素晴らしさを再確認出来、ユーモアを取り
入れた話し方は聴衆を引き込み、我が国の心の道
徳に対し込み上げてくる感動を覚えました。
＊大野会員は本会議終了後岡山フィルの演奏を奥
様とお聴きになったそうです。奥様孝行お疲れ
様でした。
次週例会予定� ――――――――――――――――
2018年11月９日（金）第1829回例会
卓話「生命保険業界」　会員　内山　輝さん
　　　　　　　　　　　　（編集者　竹内　一昭）


